

Electriciens Du Monde, année 2023 en photographies

Encore une année très particulière pour EDM,
mais la guerre à l'Est n'est pas terminée en début d'année.

Janvier:

Toujours des Groupes Electrogènes à réhabiliter et remettre en service et expédier: Ce 210 kVA nous donne beaucoup de soucis.



Et bien entendu toujours du rangement et du stockage! (650 ml)



Contacts pour récupération de micro ordinateurs



Février:

Le 17 Départ pour le Cameroun, retour vers des actions de développement électrique. Projet avec ADH65 pour le centre de santé HAMAP MAJO de Sobia. Nos quatre EDM parmi les médecins et infirmières.



Les 14 bénévoles prêts à embarquer

Quelques jours après, mais avec beaucoup de surprises locales.....



Chantier local en retard, avec de très grandes surprises, profondeur du puits mal mesurée par les locaux.....

Comment pomper à 85 m de profondeur avec une pompe calculée pour une profondeur de 45 m? Nous n'avons pas eu de telles surprises au BENIN.



Au sommet du château d'eau Jean-Luc et Bernard



L'appareillage réalisé à Toulouse par Philippe Noël

Toujours Février: Sans oublier le partenariat avec le lycée Déodat de Séverac de Toulouse. Prêt de deux groupes électrogènes à 6 élèves BTS Electrotech en prévision de leur examen pratique: Réalisation de contrôles commandes et d'une télésurveillance pour ces deux machines.



GE qui seront en fonctionnement à la base logistique d'EDM pour contourner les problèmes de sécurité dans un établissement public.

Le 22 arrivée de 4 Groupes électrogènes de 100 kVA en provenance de Bretagne qu'il faudra remettre en état pour mise en service dans les plus brefs délais.



Le transport n'ayant pas été idéal, les problèmes mécaniques seront à découvrir, et le Contrôle-Commande à réaliser. De l'activité en plus.....

Le 24 la relève à EDM se prépare.(petits enfants d'Inès et Jean Claude).....



Le 25 visite.de Mila vice présidente d'une association franco-ukrainienne d'aide et de Valentina présidente de l'échelon ukrainien d'aide aux populations civiles.....



Mars:**le 24:** Assemblée générale de l'Association

Présentation de
l'association "Ukraine
Libre de Toulouse" par
Madame CHATAIGNIER

Les membres à l'écoute du rapport moral du
Président Michel GRASSIE



Il manquait Jean-Claude LARRIEU hospitalisé aux Urgences de Purpan depuis deux semaines.

Mai:

Don d'un microordinateur portable à l'équipe du
Secours Catholique de Castelginest pour faciliter leur
suivi des aides aux familles secourues.



Juillet: Préparation de deux groupes électrogènes 40 et 210 kVA pour expédition.



Mais entre temps nous avons eu une grande frayeur, depuis le mois de Mars Jean Claude L. était très affaibli, il nous est revenu en juillet:



Août: En début de mois Jean-Luc. T et Roland S. ont préparé le poste pédagogique pompage d'eau photovoltaïque, après avoir réorganisé les plans de charges pour essais des GE.



Reste à réaliser l'installation électrique de la pompe et du mini château d'eau.

Michel avait dit au début d'année " Fini les groupes électrogènes". Finalement nous continuons! Nous avons ré équipé 4 groupes depuis.....

Septembre: Remise en état d'un GE de 100kVA IVECO, réfection du Contrôle-Commande et ré équipement par une régulation de vitesse électronique du GE n° 60 (à envisager pour deux autres GE de même marque).

Le contrôle-commande est en élaboration (GB), il sera intégré au coffret visible sur la photographie. La régulation de vitesse électronique sera fixée sur le flanc droite du coffret. Le banc de démarrage, à droite, est raccordé provisoirement pour réaliser les essais de rotations et de fonctionnement en charge.



Septembre: Mise en place d'une "ombrière" photovoltaïque avec ses onduleurs pour études de projets et apprentissage.



Septembre: François et Didier sont revenus du Togo: Mission d'expertises photovoltaïques à Sadori et Dzobégan. Ils ont été accueillis par Michel.



Octobre: Le COVID est toujours là! Début du mois, trois EDM touchés, mais pas coulés!



Novembre: le 16 du mois, don d'un micro ordinateur portable à l'équipe du Secours Catholique de St JORY, le trésorier va pouvoir suivre efficacement les divers frais et dons.



Novembre: Mission Sénégal....

Vendredi 24, repas à Baluffet, veille du départ de 8 EDM.



Samedi 25, matin du départ à l'aéroport de TOULOUSE Blagnac de huit membres de la mission. Basile est un jeune étudiant BTS du Lycée Déodat de Séverac qui avait souhaité participer à une mission humanitaire. Il est accompagné par ENEDIS Ariège.

De gauche à droite: Eric, Basile, Roger, Serge, Michel, Philippe, Didier, Roland avec leurs bagages personnels qui contiennent du matériel et outillage. Dans la photographie du bas, les bagages de matériel et outillage nécessaires pour les missions.



Samedi 25 soir, 21h31, heure locale: *"Bonsoir, nous sommes bien arrivés, il manque juste une valise qui s'est perdue à Bruxelles. Nous sommes luxueusement installés!!!"* Didier.



Ils sont arrivés le samedi soir à Saly où ils ont été accueillis par Patricia Lepaumier de l'association L'ainain dans la main, qui a organisé leur hébergement. Comme d'hab. Didier est le photographe. ¶

Monastère de Keur Guilaye



Sœur Marie-Emmanuelle, Philippe et Michel sur le toit supportant les panneaux solaires ¶

Ecole Louly Ngogon

A Louly Ngogon, le travail avance



Roland et Eric sur leur échelle, Serge et Basile au passage d'outils ainsi qu'un curieux autochtone pris sur le fait par Roger

Sans oublier l'école maternelle de M BOUR.

le 11 Décembre. Retour du Sénégal de nos "missionnaires".

le 18 Décembre repas de NOËL de l'association dans un "resto" extrême oriental, toujours de l'exotisme !!!.